
保育園統廃合計画案「住民説明会」（第一保育園）参加者３５人

（質問）：平成２３年度の３園スタートに付いては賛成である。その時の分散保育につい
て教えて頂きたい。

（回答）：平成２１年度には第二保育園ができ、平成２２年度には第五保育園が完成して
いる。平成２２年度までは第一保育園が存続する予定になっているが、保護者
の皆さんは果たしてこの第一保育園に残ってくれるのか。ばらばらと新しい園
に行ってしまうのか。町から園に残ってくれとお願いをして良いのか、お知恵
をお借りしたい。 〔６－(５)〕

（回答）：平成２２年度の一年間だけ他の園に行くことは抵抗がある。町からお願いして
欲しい。

（質問）：平成２０年度から他の園(第二保育園)の受入をするようになっているが、特に
未満児２４人の受入は大丈夫か。

（回答）：今ある未満児室を「０・１歳児クラス」にして、絵本の部屋を「２歳児クラス」
にする予定になっています。 〔 〕

（委員長）：３年後その地域に子供がいるかが分からない状態なので、一概に通園区域を
決めて動く事が難しい状態。しかし３園バランスの取れたある程度の地域・
区域割りが必要だと感じています。一応プロジェクトの案としては、線路上
で承知川の西側・山側の方が、第二保育園。線路下で承知川の東側(１０区の
地域)を一ッ浜保育園の地域と考えています。あくまでも目安であり、皆様方
の意見をお聞きして決めていきたい。 〔６－(１)〕

（要望）：以前「南小学校」の中に保育園ができることをお聞きしましたが。
（回答）：行財政経営プランで、南小学校の改築に伴い、南小と新園の併設が計画されま

した。新保育園の１園と、第二・第五・一ッ浜の存続で計４園を考えていた。
新保育園は一ッ浜保育園と非常に近い事もあり中止になってしまった。

〔１－(１)〕
（質問）：諏訪市の城南保育園の保護者から、駐車場確保に対して、市と保護者とすれ違

いがあり大変苦労したと聞いているが、特に第二保育園の駐車場確保は大丈夫
か。

（回答）：来年に関しての、特に未満児の受入２４人受入が可能で、第一保育園の園児が
増えるが、その駐車場対策もしてあり、下諏訪中学校の校庭・コンクリートの
部分で園舎側を貸して頂ける話しになっています。
第二保育園の駐車場ですが、今、町としては新しくできた㈱西友の駐車場に関
しては、業者と話し合いを持ちました。㈱西友の駐車場は、基本的には書面で
は許可ができない。㈱西友を利用する方の駐車場であり、基本的には許可がで
きない。しかし考え方として㈱西友をご利用いただく方の駐車場なので、子供
を送り迎えをしたら㈱西友で買い物をしてもらう方は「お客様」です、との事
でした。町も「保護者会」と一緒に交渉に行きますが、㈱西友側で色々と条件
が提示されるかと思います。最初の内はルールを守って利用をすると思うが、
その内に「このくらいはいいや」とルールを守らない保護者が出てきます。そ
こを保護者会が責任を持って、見守って頂きたいと思います。
また他にも第二保育園の周りには駐車場があります。可能な限り駐車場確保に
向けて、気持ちよく利用させてもらえるよう、今の内から「町」と「保護者会」
が一緒になって交渉に当たりたいと考えています。
また一ッ浜保育園に付いては、保護者会に於いて「青山」「タカダヤ」「ジャス
コ」さんと交渉をして頂いて、使わせて頂いている状態に有ります。みずべ公
園とも考えましたが、園から遠い事もあり、今までの企業の駐車場の借用に「役
場」でも一緒にお願いに上がるので、今までどおり保護者会中心にお願いした
いと考えています。 〔４－(１)・(２)〕


